
 

 

 

木澤 正男 議員 
 

１．マイナンバーカード交付率と地方交付税算定を連動させる政府方針

について  

（１）地方交付税制度の趣旨に反するものだと考えるが町の見解は。  

質問順序 

１２月６日（火）午前９時から  

 

１２番   木  澤  正  男  議員  

１番   溝  部  真紀子  議員  

１１番   濱   眞  理  子  議員  

７番   嶋  田  善  行  議員  

 

１２月７日（水）午前９時から  

 

２番   齋  藤  文  夫  議員  

９番   横  田  敏  文   議員  

１３番   奥  村  容  子  議員  

６番   大  森  恒太朗   議員  

 

 ただいま、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として間隔

をとるため、傍聴席を１３席に限定しております。傍聴席にお

入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍聴

していただくことになりますので、ご理解ください。  

また、傍聴者同士の接触を避けるため、傍聴席内は一方通行

とさせていただいております。ご協力をお願いします。  



（２）マイナンバーカードの交付率を地方交付税の算定要件に加える

政府の方針に対して町として異議を唱えるべきだと考えるが町の

見解は。  

 

２．多子世帯学校給食費助成制度について  

（１）第２子の給食費を半額に、第３子以降の給食費を無償化するの

にかかる費用について。  

（２）子育て支援策の一環として、できるところから実施していくべ

きだと考えるが町の見解は。  

 

３．深夜の救急搬送から帰宅する際の交通手段の確保について  

（１）西和医療センターへ深夜の時間帯に救急搬送されている件数に

ついて。  

（２）深夜時間帯にタクシーがなく、救急搬送後に家に帰れないとい

う声があるが、西和医療センターとタクシー会社で協定を結ぶな

どして帰りの交通手段を確保できるよう町から県に働きかけをし

ていただきたいと考えるが町の見解は。  

 

４．感震ブレーカー設置費助成制度について  

（１）感震ブレーカーに対する町の認識について。  

（２）安全・安心の町づくりの観点から町として設置費用を助成して

感震ブレーカーの普及を図るべきだと考えるが町の見解は。  

 

溝部 真紀子 議員  

 

１．学校生活における障害児への合理的配慮について  

（１）学習の支援に対する現状と課題について。  

（２）障害への理解促進への取り組みについて。  

（３）国からの通達に対して斑鳩町の対応について。  

（４）今後の支援員の配置などについて。  

 

２．空き家、空地の除草除去について  

（１）空き家、分譲地などの樹木と雑草の管理状況と指導体制につい

て。  

（２）住民からの除草除去に対してどのように対応しているか。  



（３）応じないケースの対応について。  

（４）行政代執行はどのようにして行われるのか。  

 

３．職員の心の健康について  

（１）ハラスメントの防止について。  

（２）トップのリーダーシップについて。  

 
濱 眞理子 議員  

 

１．生理の貧困対策について  

（１）住民や子どもたちへの生理用品の配布支援事業についての町の

考え方について  

（２）町福祉課及び社会福祉協議会、小中学校での生理用品の配布申

し出の現況について  

（３）配布開始からの推移について  

（４）配布している生理用品は災害時のための備蓄を利用しているが、

品質や使用期限についてはどうですか。  

（５）町への住民からの意見は届いているか。  

（６）学校トイレ内への設置をしない理由はこれまでの回答と同じで

すか。  

 

２．町内の公園について  

（１）町内の公園の現況について  

   ①箇所数・規模・遊具等・手洗い場・トイレ・駐車場・清掃等の

管理等について  

   ②自治会等との関連について  

 

３．補聴器購入補助について  

（１）補助の現況について。  

（２）実際に購入された金額について。  

（３）購入初期の調整費用は含まれているのか。  

（４）補助の増額への取り組みについて。  

 

 

 



嶋田 善行 議員  

 

１．安堵・斑鳩・王寺線の進捗状況について  

（１）法隆寺駅整備との兼ね合いについて。  

 

２．送迎バスの児童置き去りについて  

（１）開園が予定されている認定こども園において及び私立幼稚園の

状況について。  

 

３．生き生きプラザ斑鳩の幼児・児童の利用状況について  

（１）子育て中の親子の利用状況について。  

（２）子ども交流施設あるいは子ども支援の観点から、さらに充実し

た施設について。  

 

齋藤 文夫 議員  

 

１．住民参加のまちづくりについて  

（１）住民からの情報の件数及び住民の声の庁舎内での共有や行政へ

の反映について  

（２）審議会等に関する公表ルールづくりと公募審議委員を増やすこ

とや公募審議委員のいない審議会等には公募枠を設けることにつ

いて  

 

２．子育て環境の充実について  

（１）親や子どもが交流する場を増やし、親子が孤立しない仕組みづ

くりについて  

（２）子ども夏祭りの再開について  

 

３．生涯学習活動の助成について  

（１）斑鳩町生涯学習活動補助金交付要綱を活用している自治会数及

び事業別の数について  

（２）生涯学習活動補助金を助成する具体的事業について  

（３）公平で広く多くの自治会が活用できる制度への改正について  

（４）自治会以外への生涯学習活動助成について  

 



４．花と緑のまちづくりの推進について  

（１）花と緑のまちづくりについて、斑鳩町に相応しい制度や事業の

あり方について  

 

横田 敏文 議員 
 

１．防災機能の強化について  

（１）消防水利の基準について。  

（２）開発行為における消火栓及び防火水槽計画基準について。  

（３）消火栓・防火水槽の計画的な設置について。  

（４）消火栓・防火水槽の維持管理について。  

 

２．防犯活動の強化について  

（１）自治会管理の防犯灯更新について。  

（２）維持管理における手続き等の負担軽減策について。  

 

３．歴史的風致維持向上計画進捗について  

（１）町内に残されている伝統的行事についてのリストアップや情報

発信の進捗状況。  

（２）斑鳩神社・龍田神社の秋祭りに見る歴史的風致について、無形

民俗文化財の登録調査検討の文化財保存活用地域計画を通じての

進捗状況。  

 

奥村 容子 議員  

 

１．パートナーシップ制度の取り組みについて  

（１）性的マイノリティについての理解と、取り組みについて。  

（２）パートナーシップ制度の導入時期について。  

 

大森 恒太朗 議員 
 

１．斑鳩町道路計画について  

（１）計画道路の進捗状況について  



(大和川堤防線や遊水地へのアクセス道路について ) 

 

２．都市計画道路の見直しについて  

（１）今年度の広域都市道路の見直しについて  

（２）斑鳩町がどのようなビジョンを持って道路計画を進めていくの

か。  

 


